

## Vorrede.

---

fasser sich selbst nicht nennen, und weil es besser ist, daß ihrer vergessen werde und bleibe. Nur hat wegen des flüchtigen Paters, und noch mehr wegen seiner Fortsetzung, im Welt=Alter etwas erinnert werden müssen. Sollte dem Feind nicht damit gedienet seyn, wann die Welt wenigstens irre und müde gemacht, und das Gute mit dem Bösen ohne Unterscheid zu verwerfen bewogen wird? Dagegen ist nun sehr nöthig, daß man recht standhaft über der Wahrheit halte, es trete bey oder ab, wer da wolle. Gott gebe denn auch zu  
dem